

Plus de 100 drapeaux palestiniens au Stade de Genève !

05.04.2023

Categories: Apartheid et colonialisme, Boycott dans le sport

Comme annoncé, nous avons profité de l'occasion de ce match, qui opposait la Suisse et l'équipe représentant l'Etat d'apartheid israélien, pour braquer les projecteurs sur les droits des Palestiniens et sur les entreprises et institutions complices de l'apartheid, de l'occupation et de la colonisation israélienne.

[La FIFA et l'UEFA ont expulsé l'équipe russe de leurs compétitions à cause de l'invasion illégale de l'Ukraine.](#) Pourquoi ces deux compétitions internationales permettent-elles encore à un pays comme Israël, qui viole systématiquement le droit international, de pouvoir blanchir son image à travers le sport ? Contre les doubles standards, l'hypocrisie et l'impunité, le droit international et les sanctions devraient également s'appliquer à l'Etat d'Israël.

[PUMA est aussi complice!](#) Ce fabricant mondial de vêtements de sport est impliqué dans des violations du droit international et des droits humains. PUMA est le principal sponsor de l'Association israélienne de football (IFA), qui compte des équipes dans les colonies illégales d'Israël sur les terres palestiniennes occupées. L'occupation militaire israélienne expulse des familles palestiniennes, y compris des enfants, de leurs maisons pour faire place à ces colonies. Les colonies israéliennes sont considérées comme des crimes de guerre par le droit international.

Plus de 200 clubs sportifs palestiniens ont demandé à PUMA de mettre fin à son contrat de parrainage et de cesser de soutenir l'accaparement illégal de terres palestiniennes par Israël. PUMA se présente comme une entreprise soucieuse d'égalité, alors qu'elle finance l'apartheid que l'IFA contribue à entretenir.

[Ce mardi 28 mars](#), nous avons distribué plus d'un millier de tracts afin de sensibiliser les supporters de la Nati et nous avons également coordonné une action avec plus d'une centaine de drapeaux palestiniens à l'intérieur du Stade de Genève. Nous avons porté les voix palestiniennes dans la tribune nord au chant de : Free Palestine ! Notre action a eu un énorme impact et nous la dédions à Saeed Odeh, Mohammad Ghneim, Zaid Ghneim et Thaer Yazouri, quatre jeunes footballeurs palestiniens assassinés par les soldats israéliens ces deux dernières années.

Nous remercions Aya Khattab, de l'équipe nationale palestinienne de football féminin ainsi que Amin Mizyed et Ahmad Issawi, du Balata FC de Naplouse, qui se sont tous les trois adressé à la Nati et nous ont soutenu.e.s dans notre action.

Pour qu'un jour on puisse voir un match Suisse-Palestine à la Praille : rejoignez le mouvement mondial pour la justice, la liberté et l'égalité des Palestinien.ne.s ! Love football – Hate apartheid

Coordination « Carton rouge à l'apartheid israélien »

BDS Genève, BDS Lausanne, Apartheid Free Zone Genève, Urgence Palestine Nyon-la-Côte, Collectif Urgence Palestine Genève, Collectif Urgence Palestine Vaud, Outrage Collectif, Collectif Sud Global, Le Silure, CUAÉ, SolidaritéS, Tournoi Antiraciste, Law for Palestine